

サッカーのまち矢板は、市民みんなでつくる！

十月十日の体育の日に、矢板市運動公園でサッカーフェスティバルが行われた。今年で三十一回目という歴史のあるイベントだ。児童から社会人まで幅広く参加し、リフティングチャンピオン大会やドリブル競走、フットサル大会が行われた。

なぜこのようなフェスティバルを行うのか？矢板市サッカー協会会長の青木克明さんに話を聞いた。

◆サッカーに関わりの深いまち、矢板
サッカーフェスティバルの背景には昭和55年の栃の葉国体と平成5年の高校総体がある。矢板でサッカー競技が行われたこともあり、「サッカーのまち」としての位置づけが目的的ひとつ。サッカー協会は「めざせJリーガー」「ふやそく」（矢板運動公園をサッカー仲間の象徴）、「サッカー仲間の象徴」

「青木さんは言つ。強いチームや選手を育成したり、情報を発信基地」を基本構想としていて、今回のフェスティバルもこの構想を軸としている。

実は矢板市はサッカーとの関わりが深いまちである。少年では、市内の小学生選抜が県少年市町村選抜大会において準優勝、矢板中学校が県中学生総体で優勝、矢板中央高校が全国高等学校選手権で3位（平成二十一年度）という好成績をあげている。社会人においても、ヴエルフェたかはら那須が関東リーグ1部で活躍し、矢板クラブが四十歳以上のチームとして関東大会に出場している。また、サッカー

は、素焼きしないで、釉薬を生がけることから温かみと独特のやさしさある白磁作品が出来上がるそうです。現在は、年に約十回ガス窯で焼くそうです。

●陶芸の道に進むきっかけは？

幼いころから、母親が焼物が好きだったので常に、間近に見ており自然に好きになつていつたのがきっかけかな…。

ちなみに中学の時コーヒーカップを買ったのが、焼物とのお付き合いの始まりで、進むにつれて興味が深まり、大学のサークルで土をこね始めました。迷わずにこの道に入りましたね。

●会津で修業させていたと

か？

29歳の時独立。喜連川で十五年間作陶に専念し、十年前に知人の紹介で上伊佐野へ定住し現在に至っています。

●今後の目標は？

個展を年三回行うのを恒例にしていま

す。作陶しながら釉薬の使い方等、色々

一度ご覧になつてください。

（W.M）

●最後に一言

新しい技法を工夫していく

たいと考えてるので、経験を積んでも毎回毎回が勉強です。

じ瀧田項

いうことと作風に魅力を感じます。

新しい技法を工夫していく

たいと考えてるので、経

験を積んでも毎回毎回が勉

強です。

（W.M）

（W.M）